

Senadora Aravena pide a Educación no olvidar a docentes de la cárcel

● La senadora Carmen Gloria Aravena asistió a la licenciatura de los 30 reos que terminaron su enseñanza media y rindieron la Paes en la Escuela de la Cárcel del CCP de Temuco.

En la oportunidad, junto con destacar la labor educativa y de reinserción en un contexto de privación de libertad, pidió al ministro de Educación “ver la manera de sacar un proyecto en beneficio de los profesores de la cárcel, ya que pese a la tremenda labor no están recibiendo las bonificaciones que merecen”.

03